

Proyecto Mocoa - Renacer 230 kV



El Grupo Energía Bogotá continúa con la construcción de corredores verdes de progreso y bienestar

La iniciativa de construir **corredores verdes en los territorios** es resultado de una política de inversión social decidida e implementada por el **Grupo Energía Bogotá**, la cual tiene su mayor virtud en el compromiso de llevar progreso a las comunidades.

Un corredor verde en los territorios **es energía limpia y la adopción de Fuentes No Convencionales de Energía Renovable en Colombia**, como en el caso del **proyecto Colectora** que se desarrollará en la Guajira.

Los corredores verdes **potencian, protegen y preservan los recursos naturales**, es por ello que por primera vez el Grupo Energía Bogotá y el Instituto Humboldt desarrollan una guía para la preservación ecológica del eje cafetero, zona de influencia del **proyecto Refuerzo Suroccidental**.

Construir corredores verdes y en paz también está contemplado con el programa **“Energía para la Paz”**. Junto al Ejército de Colombia se llevó a cabo el desminado militar de territorios que durante décadas estuvieron en poder de grupos armados. Gracias a estos esfuerzos el área de influencia del **proyecto Tesalia- Alfez** se convierte hoy en un corredor libre de minas antipersonal, y amparados en este mismo programa, que apuesta por ampliar sus desafíos al poner en marcha otros componentes, se incentiva el desarrollo de estas comunidades.

